

PLN Indonesia Power UBP Lontar Gelar Tausiah dan Santunan 577 Anak Yatim Piatu dalam Peringatan Isra Mi'raj.

Sopiyan Hadi - TANGERANG.XPRESS.CO.ID

Feb 20, 2025 - 20:53



TANGERANG - Dalam rangka memperingati Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW dan menyambut bulan suci Ramadhan, PLN Indonesia Power Unit Bisnis Pembangkitan (UBP) Banten 3 Lontar menggelar kegiatan tausiah dan santunan anak tahfidz, yatim, dan dhuafa masyarakat desa ring 1 perusahaan dengan total

penerima manfaat 577 orang.pada Rabu.19/2/2025.

Kegiatan ini merupakan bentuk momen refleksi diri, memperkuat nilai-nilai spiritual, serta mempererat hubungan silaturahmi antara perusahaan dan masyarakat sekitar.

Diselenggarakan di Masjid Baitun Nur PLTU Lontar, peringatan Isra Mi'raj juga turut menghadirkan Ustadz Ahmad Al-Habsyi. Lewat nilai-nilai keagamaan yang disampaikan dalam tausiahnya, Ustadz Ahmad Al-Habsyi berpesan bahwa bulan Ramadhan merupakan bulan yang penuh istimewa karena segala sesuatu yang kita lakukan dengan niat beribadah kepada-Nya memiliki nilai berkali-kali lipat dibanding bulan lainnya.

"Bulan Ramadhan adalah momen dimana kita berlomba-lomba meningkatkan kualitas ibadah Habluminallah dan Habluminannas. Allah SWT juga mencintai hambanya yang menyisihkan sebagian hartanya atau bershodaqoh di bulan Ramadhan kepada mereka yang membutuhkan dengan ganjaran pahala berlipat ganda." ujar Ustadz Ahmad Al-Habsyi.

Ria Indrawan selaku Senior Manajer UBP Lontar merasakan langsung momen kebersamaan dan kehangatan yang tercipta antara pegawai dan masyarakat sekitar. Ria berharap disamping menjalani kewajiban menyediakan energi listrik yang handal, kita sebagai umat muslim jangan sampai lupa akan kewajiban sebagai hamba-Nya.

"Melalui pelaksanaan kegiatan hari ini, semoga kita bisa bersama-sama mendapatkan hikmah dari tausiah yang disampaikan oleh Ustadz Ahmad Al-Habsyi dan mari kita berlomba-lomba menabung pahala di bulan suci Ramadhan. Tentunya, semoga nilai-nilai yang terkandung di bulan kemuliaan Ramadhan dapat menjadi inspirasi sekaligus motivasi kita semua dalam meraih ridha-Nya."

Ria juga memohon doa kepada para jamaah yang hadir agar PLTU Lontar senantiasa mendapatkan perlindungan, keamanan, dan senantiasa terjaga keandalannya dalam menyediakan pasokan listrik untuk dalam negeri.

Kegiatan hari itu ditutup dengan muhasabah diri bahwa sejatinya manusia adalah wadah atau tempat berbuat maksiat. Maka dari itu, kehadiran bulan Ramadhan yang mulia ini merupakan kesempatan bagi kita semua untuk menebus semua dosa-dosa yang telah kita perbuat.

Selaras dengan visi-misi perusahaan dan implementasi nilai AKHLAK, UBP Lontar berharap dapat terus memberikan kontribusi positif, tidak hanya dalam bidang energi, tetapi juga dalam pembangunan sosial dan nilai-nilai keagamaan sehingga tercipta ukhuwah islamiyah di lingkungan perusahaan maupun masyarakat sekitar.(akb/Spyn).